

Zonta Club Burg Staufenberg-Gießen

ZONTA INTERNATIONAL

Area 02/ District 28

Club Nr.: 1393 Gründung: 1992

i.A.: Dr. Barbara Watz
Pressesprecherin

Presseinformation **“ ZONTA sagt Nein”**

zu Gewalt gegen Frauen

Im Rahmen der weltweiten Kampagne von ZONTA International “ZONTA says No” sagt auch der ZONTA Club Burg Staufenberg-Gießen “Nein zu Gewalt an Frauen” und reiht sich damit konsequent in die bundes- und landesweiten Aktionen “16 Tage gegen Gewalt an Frauen” ein, die vom 25.November (Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen) bis zum 10.Dezember (Tag der Menschenrechte) auch in Gießen mit zahlreichen Vorhaben alle Kräfte bündeln, um eine erhöhte Wahrnehmung in der Öffentlichkeit zu erreichen.

Im gleichen Zeitraum werden in Anlehnung an die UN-Kampagne “Orange the world” Gebäude in dieser Farbe angestrahlt, orangefarbene Fahnen gehisst, Geschäfte orange dekoriert und die Zontians tragen orangefarbene Schals.

Mit seiner Kampagne “**Die Orange Bank auf dem Rathausvorplatz**” in Gießen macht der ZONTA-Club Burg Staufenberg –Gießen am Montag, dem **25.November** von **15-17 Uhr** auf die gravierende Verletzung der Menschenrechte durch meist männliche Gewalt aufmerksam, die keine nationalen und kulturellen Schranken kennt und Frauen und Mädchen aller sozialen Schichten betrifft. Auf der Bank werden z.B. VertreterInnen der Justiz, der Opferhilfe, des Kinderschutzbundes, der Polizei, eines Frauenhauses, von Wildwasser und hoffentlich die eine oder andere Passantin Platz nehmen, um über ihre Arbeit, ihre Erfahrungen und über ihre Wünsche an Verwaltung und Politik zu berichten.

Denn weltweit wird im Durchschnitt jede dritte Frau Opfer einer Gewalttat, einer Vergewaltigung oder eines Angriffs. Mit 179.393 registrierten Fällen häuslicher Gewalt in Deutschland (zusätzlich einer angenommenen hohen Dunkelziffer) wurde 2023 ein neuer Höchststand erreicht. Alle 2 Tage wurde eine Frau von ihrem (Ex-) Partner getötet. 360 waren es im Jahr 2023.

Viele Opfer schweigen aus Scham oder aus Angst vor weiterer Gewalt-Mit seiner Aktion will der Club mit Frauen und Männern aus Gießen und Umgebung ins Gespräch kommen, die Bevölkerung wachrütteln und die Frauen und Mädchen ermutigen, ihre Rechte wahrzunehmen, sich zur Wehr zu setzen, Beratungsstellen aufzusuchen und Hilfe anzunehmen.